

Tirada: 3.569 Categoría: Castilla y León Difusión: 3.212 Edición: Palencia Audiencia: 9.636 Página:



OCUPACIÓN: 34,5% V.PUB.: 1.150€ AREA (cm2): 360,8 COLEGIOS DE ABOGADOS

«Hay que dignificar el turno de oficio»

Santiago González Recio Actual decano

PALENCIA. Santiago González Recio fue elegido decano hace cinco años y ahora concurre de nuevo al puesto para concluir algunos de los proyectos que ya ha iniciado en este lustro. Las obras de renovación del colegio, el cambio en los estatutos para limitar los mandatos o la creación de comisiones que promuevan la implicación del mayor número de colegiados son sus grandes logros, de los que se siente orgulloso y de los que hace igualmente responsables a todos los miembros de su equipo. Si hoy sale elegido, volverá a dirigir el colectivo profesional durante otros cinco años como máximo. ¿Cuáles serán sus objetivos si sale de nuevo elegido?

-Continuar con la misma transpa-

rencia con la que he trabajado has-ta ahora y luchar por dignificar el turno de oficio. En Castilla y León se cobran unas retribuciones mucho más reducidas que en otros lu-gares del país, otros abogados cobran mucho más por el mismo trabajo en otras provincias, y eso no es justo. Queremos que se pague el día de guardia con una remuneración digna y también que se autorice que haya dos abogados por guardia en vez de uno como ocurre actualmen-te, porque se genera muchísimo trabajo, y a veces es imposible abarcarlo todo. Estamos intentándolo.

-¿Como considera que funciona la administración de justicia y que cambios propondría?

-Razonablemente bien. Los abogados en Palencia no tenemos queja sobre el funcionamiento de la administración de justicia y creo que tampoco sus trabajadores con nosotros, no somos un colectivo polémi-

-¿Qué mejoras propondría para la provincia de Palencia? -Vendría bien contar con un juzga-

do de familia. Un juzgado especialista en un tema actualmente tan frecuente en los tribunales. De hecho, es algo que existe en otras provincias y que funciona muy bien. También considéro una barbaridad lo del juzgado que se creó para gestionar las cláusulas suelo, que en principio tiene validez hasta el 31 de diciembre, pero no sé aún qué intenciones tiene el Consejo General del Poder Judicial después de esa fe-

-¿Con qué sensación acaba esta etapa de cinco años al frente del Colegio de Abogados de Palencia, independientemente de que pueda prolongar



-Con la sensación de que he sido un decano honrado y dedicado al colegio. Siempre encontraré detractores y otros que aplaudan mi trabajo, pero por encima de todo creo que he tenido una gestión íntegra y honrada, al igual que todo mi equipo. -¿Qué le gustaría destacar de esta etapa que ahora acaba?

-La colaboración de todos los miembros de mi equipo y también de las trabajadoras del colegio, que han

colaborado con nosotros de forma ejemplar. Hemos cumplido con lo que llevábamos en nuestro programa, hemos reformado los estatutos para que ningún decano supere los dos mandatos, hemos llevado a cabo una importante remodelación en la sede colegial que ha indultado en dar más dignidad a los justiciables, y se han instituido muchas comisiones. También se ha potenciado mucho la formación para los colegiado, con jornadas, cursos y ponencias para que quien lo desee pueda estar al día de todo.